

Demo: Was die Jugend bewegt

Kaufbeuren Kinder der Kulturwerkstatt machen am Samstag, 6. April, ab 11 Uhr an der Kulturwerkstatt den Mund auf, haben etwas zu sagen. Ob Umweltverschmutzung, Kinderarmut, Mobbing oder Diskriminierung – die Kinder und Jugendlichen der Kulturwerkstatt wollen sich bei ihrer Demonstration mit diesen Themen auseinandersetzen. Mit viel Fantasie tragen sie Texte und Szenen zu aktuellen Problemen vor. Die Demo startet an der Kulturwerkstatt, verläuft durch die Innenstadt und endet vor dem Rathaus mit den Texten und Spielszenen der Kinder und Jugendlichen auf einer eigens aufgebauten Bühne. Oberbürgermeister Stefan Bosse wird die Gruppe begrüßen. Bei Regen findet die Kundgebung in der Sparkassenpassage statt. (az)